



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Thomas Kreuzer, Dr. Martin Huber, Karl Freller, Erwin Huber, Eberhard Rotter, Jürgen Baumgärtner, Dr. Otmar Bernhard, Markus Blume, Robert Branekämper, Alexander Flierl, Christine Haderthauer, Klaus Holeschek, Sandro Kirchner, Alexander König, Anton Kreitmair, Andreas Lorenz, Walter Nussel, Dr. Harald Schwartz, Martin Schöfel, Angelika Schorer, Klaus Stöttner, Peter Tomaschko, Joachim Unterländer, Manuel Westphal, Georg Winter, Josef Zellmeier und Fraktion (CSU)**

Drs. 17/17837

Weichenstellungen für den Bahnausbau in der Region München

Der Landtag begrüßt die Absicht der Staatsregierung, mit dem „Programm Bahnausbau Region München“ einen Gesamtplan für die weiteren Infrastrukturmaßnahmen in München und in der Metropolregion München aufzustellen.

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag über die im Programm vorgesehenen Maßnahmen umfassend zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident